

楽しく有意義な冬休みを！

日ごろより何かと御協力頂き有り難うございます。いよいよ冬休みに入ります。大人にとっては忙しい年末年始ですが、子どもたちには、一年の中でも最も楽しい時期です。2週間の冬休みが、楽しく有意義に送れるよう御協力の程お願い致します。

○一年の反省と新年の計画を話し合しましょう

冬休み(年末年始)は、一年間の反省をし、新しい年への希望や抱負を家族そろって話し合う良い機会です。学年、個々に応じたためてを持たせ、励ましてあげましょう。

○礼儀や挨拶の仕方を学ぶ良い機会です

他の家を訪問したり、来客と接したりすることが多い時期です。場に応じた気持ちの良い挨拶ができるように教えるのも良いですね。



○家族の大切な一人だと実感する良い機会です

学年に応じて仕事をさせると良いですね。家事に参加させることで、家族の一員としての自覚も深まってきます。

○金銭の使い方について考える良い機会です

クリスマスプレゼント、お年玉と、子どもたちにとっては嬉しい時期です。なかには何万円という多額のお金を手にする子もいるようです。お年玉は、無駄遣いをしないように教え、使い道は必ず把握するようにして下さい。

また、学校では右の点について指導し、冬休み中は店舗の巡視活動も行う予定です。ご家庭でも是非、話し合ってください。

1. 友達同士、お金や物の貸し借り、やり取りはしません。
2. 子どもだけで用事がないのにお店に行きません。
3. おこづかいは、よく考えて遣います。
4. 暗くなる前に家に帰ります。(冬季は5時が帰宅時刻です。)

安全で健康に過ごすために守らせてほしいこと

☆交通安全について

- ・飛び出しによる事故に注意して下さい。
- ・降雪時や暗くなってからの自転車乗りはさせないで下さい。



☆子ども同士での外出について

- ・友だちを呼びに行くときなど、午前10時までは行かせないようにしましょう。
- ・行き先は保護者が必ず把握しておき、暗くなる前に帰宅させましょう。
- ・用事もないのに子ども同士でのスーパーマーケットやコンビニエンスストア、ドラッグストアなどへの出入りをさせないで下さい。(また、不要なお金の持ち歩きもさせないで下さい。ゆすり、たかりなどの被害に遭うことにもなりかねません。)

保護者同伴で行ってもよいところ

スキー場、映画館、レンタルビデオ店、飲食店、カラオケ、ゲームコーナー、ボーリング場など

保護者同伴でも行けないところ

パチンコ店、インターネットカフェ、まんが喫茶、ゲームセンターなど

- ・友達の家へ遊びにいかせるときは注意を。外泊は絶対にさせません。

友達の家へ遊びに行かせるときは、遊びに行ってもよいか確認してからにしましょう。また、外泊をさせると、大人の目が十分行き届かなかつたり、深夜まで起きて生活習慣を乱したりするなど、安全面・生活面が心配です。

野々市市の小中連携の話し合いで、小学生時代の外泊をきっかけとして、外泊への意識が低くなり、無断外泊につながる恐れがあるという話がありました。



☆規則正しい生活

- ・朝寝坊、長時間のゲームやインターネット、夜更かし、暴飲暴食など、不規則になりやすい時期です。3学期のスタートがスムーズに迎えられるよう、規則正しい生活を送らせて下さい。
- ・学校で貸し出すクロームブックは、学習のために使うことが目的です。学習に関すること以外には使用させないでください。また、学校と家庭以外に持ち出させることのないようお願いいたします。

☆危険な遊びについて

- ・火遊びは絶対にさせないで下さい。マッチやライターなどの置き場所に気をつけて下さい。
- ・BB弾、レーザーポインターなど、危険な玩具は持たせないで下さい。

☆新型コロナウイルス感染予防のために

- ・閉めきった部屋や人がたくさんいる場所、人と近づいて話すことはやめましょう。
- ・外から帰った時には、きちんと手洗いをさせましょう。

事故など、連絡の必要なことがありましたら、すぐに、学校へお知らせ下さい。

野々市小学校 TEL 076-248-0084 (8:15~16:45)

※土・日・祝・年末年始(12月29日~1月3日)はつながりません

年末年始は、野々市市役所 TEL 227-6000へおかけください。

